

REGIÓN

OCAÑA | PAMPLONA

Región - Jueves, 28 Marzo 2019 - 4:21am

Que Ecopetrol no tome más el pelo: Gobernador de Norte de Santander

La empresa no ejecutará proyectos de la vía Astilleros-Tibú, pese a estar viabilizados con la estrategia de obras por impuestos.



En total son tres puentes los que debería mejorar la empresa Ecopetrol como parte de la estrategia de obras por impuestos. / Foto: Archivo de obras por impuestos.

Temas - Pontones Vía Tibú-Astilleros Ecopetrol Gobernador de Norte de Santander

La esperada inversión para transformar tres viejos pontones de la vía Astilleros-Tibú, al parecer ha sido objeto de múltiples contratiempos que rebasaron la paciencia del gobernador William Villamizar, quien se manifestó con una carta pública en la que señala a la empresa Ecopetrol de incumplir con los proyectos pactados.

Según el mandatario, se recibió información según la cual los tres proyectos no serían ejecutados, pese a estar viabilizados con la estrategia de obras por impuestos, y tras un trabajo constante de parte de la Gobernación.

Al respecto, relató que hace dos años se concretó el diseño de los puentes de la vía Astilleros-Tibú y teniendo en cuenta "la deuda que tiene Ecopetrol con la región" se presentó el proyecto que debió ejecutarse en 2018.

Sin embargo, **varias trabas obstaculizaron el proceso, y según el gobernador parecía que hubiese alguna "orientación, en el sentido de dejar eso estancado", y hasta "última hora" se hicieron varias observaciones "hasta que finalmente dijeron que el proyecto no cumplió".**

Pese a ello, el año pasado se reanudó el proceso, se corrigieron las últimas observaciones y se avanzó con los diseños, hasta que los ministerios de Transporte y Hacienda dieron viabilidad, al igual que Planeación Nacional.

Ahora, según el gobernador, el problema al parecer radica en que el proceso debe hacerse anualmente y si la ejecución de los puentes se extiende, y no culmina sino hasta el otro año, se tomaría como un pago extemporáneo, dado que solo se les reconoce el pago del impuesto cuando la obra esté entregada.

"Se le ocurrió decir, después de que está viabilizado, que los predios en los que van a estar los puentes deberían ser comprados por la Gobernación o el municipio", reveló.

Sin embargo, afirma que esta no es más que otra excusa, pues el tema ya se había abordado; "de lo contrario no nos hubieran dado la viabilidad".

"Semejante desgate, dos años, contratando diseñar **fase tres**...", lamentó el mandatario, quien manifestó que se trata de un proyecto que ejecutará Ecopetrol y no la Gobernación, tal como ocurre con el acueducto metropolitano.

"Nos parece que no es justo con la región que teniendo la plata, el proyecto aprobado, nos salgán con el tema de predios", dijo. "Eso son ganas de no hacer las cosas, y si hubiera habido problema con eso, el ministerio no hubiese dado la viabilidad pues sería un problema previo, no de ahora".

Agregó que los proyectos se aprueban con un estudio predial porque sería imposible comprarlos con el riesgo de que no se aprueben, y por ello, cuando se hace la adjudicación, el presupuesto incluye un rubro para gestión predial.

"Nos parece una forma de sacar el cuerpo", reiteró, y recordó que el plazo decisorio vence este mes "para decir que al proyecto le faltó no sé qué cosa, y por eso pusimos la voz de alerta".

Lo anterior, porque sorprende que una vía priorizada en los compromisos del presidente Iván Duque tenga este tipo de trato.

Adicionalmente, **el gobernador advirtió que si es necesario condicionar el peso en los puentes para que el paso de los carrañques no afecte los pontones, y su carga sea menor, se hará, "porque no vamos a permitir que sigan dañando los puentes sin ayudar".**

Le puede interesar Mantenimiento preventivo para pontones de la vía Astilleros-Tibú

Otros detalles
Los tres pontones suman algo más de 22 mil millones de pesos y hacen parte del banco de proyectos de la Agencia de Renovación del Territorio.

El proyecto beneficia a las comunidades de Tibú, una de las zonas en las que se realiza la explotación de hidrocarburos desde hace más de 80 años.

En principio, **la Gobernación había presentado cinco proyectos, pero tras varias evaluaciones únicamente se consolidaron tres proyectos elegibles, correspondientes a los tres pontones.**

La exigencia de la Gobernación es que la empresa se pronuncie oficialmente ante los habitantes de Tibú sobre si se prevé o no ejecutar las iniciativas.

Según Ecopetrol, se está avanzando en el análisis interno de los proyectos y se espera dar respuesta al municipio lo antes posible.

Suscribete y recibe las últimas noticias de La Opinión

Nombre completo Escribe tu correo electrónico Suscribirse

* Acepto los términos y condiciones y he leído la política de tratamiento de los datos personales

COMENTARIOS

0 Comments Diario La Opinión Login

Recommend [Twitter](#) [Facebook](#) [Share](#) Sort by Newest

Start the discussion...

LOG IN WITH OR SIGN UP WITH DISQUS

Be the first to comment.

Destruído millonario cargamento de licor de contrabando | La Opinión

1 comment • 10 hours ago

Niveiv Kvichort — no sería mas sensato venderlo (si es adulterado, si habría que destruirlo) y usar el dinero para fines ...

Denuncian arremetida violenta de las disidencias de las Farc | La Opinión

1 comment • a day ago

Juan Manuel García — mate, robe, secuestre y portese mai todo lo que pueda para que le den buenos ...

Puja por aval del urbanismo a la Gobernación se agita | La Opinión

1 comment • 2 days ago

Niaztrache — 1. Juan Pablo Celis fue copiado por el Gobernador al recibir cuotas burocráticas a título personal ...

El ecoturismo, una actividad que necesita más impulso | La Opinión

1 comment • a day ago

Camina Casmig — El principio del fin de esos lugares hermosos comenzó. El ecoturismo los destruye.

Subscribe
 Add Disqus to your site
 Disqus Privacy Policy

NOTAS

REGIÓN

En Bábega 80 estudiantes fundaron sus empresas

REGIÓN

Pnis no recibirá nuevas familias para sustitución de coca

CÚCUTA

Alumnos se unieron para dejar limpio el Inem

ECONOMÍA

Ley fijará amnistía a deudores morosos

DEPORTES

Habrà Artes Marciales Mixtas en el Centro Comercial Alejandria

ENTRETENIMIENTO

En Cúcuta hay cartelera para todos los gustos

TE RECOMENDAMOS

Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas.

Resuelve tu deuda

Vuelos baratos desde Bogotá. Haz clic y compara...

www.jetcast.com.co

Puma - Hasta 60.0% OFF. Aprovechá!

Duffel

ULTIMAS NOTICIAS

JUDICIAL

Soldado profesional violó a un niño

El uniformado, en sociedad con otro hombre, tiene una empresa de festejos, en la que trabajaba la mamá del pequeño.

CÚCUTA

Microsoft reconoce labor de un maestro de Cúcuta

Eduardo Pérez se reunirá del 1 al 5 de marzo, en París, con 300 docentes de todo el mundo.

ECONOMÍA

Abren convocatoria para impulsar industria creativa

La inscripción de ideas de negocio está abierta hasta el 31 de marzo.

MULTIMEDIA

ACTIVIDAD SOCIAL

Celebración de 15 años

ENVÍO VERDE

Municipalinos esperan la primavera con un refrigerador

VÍDEO

Al papá no siempre le gusta que le besen el anillo

VENEZUELA

"Doctores que bailan alegría en un colaps hospital de Venezuela"

PRODUCTOS LA OPINIÓN

Delicatose

Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

Ver más >

EMPLAR

Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.

Ver más >

6

Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.

Ver más >

ESPECIALES 6.com.co

La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

Ver más >

CLASIFICADO

En este espacio clientes promocionan encontrar lo que se adapte a sus necesidades.

PUBLICIDAD

CÚCUTA

Alumnos se unieron para dejar limpio el Inem

Unas 200 personas se metieron de lleno para dejar aseado el plantel.

ECONOMÍA

Ley fijará amnistía a deudores morosos

La iniciativa fue aprobada por unanimidad en su segundo debate.

DEPORTES

Habrà Artes Marciales Mixtas en el Centro Comercial Alejandria

El campeonato se llevará a cabo este sábado.

ENTRETENIMIENTO

En Cúcuta hay cartelera para todos los gustos

El Teatro Zulima es uno de los escenarios que recibe a artistas provenientes de diferentes ciudades.

POLÍTICA

Nuevo proyecto para crear un régimen especial de frontera

La iniciativa es liderada por Cambio Radical.

OCAÑA

En Ocaña Javier Arévalo es el artesano del sueño eterno

En su taller, en el barrio Las Llanadas, ha fabricado más de 70.000 ataúdes.

PUBLICIDAD

SUSCRÍBASE A LA OPINIÓN Y DISFRUTE DE LOS BENEFICIOS

SUSCRIBIRSE

CÚCUTA

Parque de San Rafael: abandono, sin control

Es evidente el deterioro de este espacio de recreación.

CÚCUTA DEPORTIVO

Cúcuta Deportivo, a retomar el camino de la victoria

Este jueves a las 6 p.m., el equipo motilón recibe a Independiente Medellín.

JUDICIAL

Soldado profesional presuntamente violó a un niño

El uniformado, en sociedad con otro hombre, tiene una empresa de festejos, en la que trabajaba la mamá del pequeño.

CÚCUTA

Microsoft reconoce labor de un maestro de Cúcuta

Eduardo Pérez se reunirá del 1 al 5 de marzo, en París, con 300 docentes de todo el mundo.

MULTIMEDIA

Galerías
Videos
Podcast

NOSOTROS

Suscripciones
Opciones
Registro

AYUDA

Contactarnos

CLASIFICADOS

Empleos
Vehículos
Finca Raíz
Varios

TÉRMINOS LEGALES

Términos y condiciones
Derechos de autor
Superintendencia de Industria y Comercio

6.com.co

DIARIO LA OPINIÓN - Av. 4 No. 16 - 12, Teléfono (57) (7) 5321939 - Fax (57) (7) 5331502 - Cúcuta - Colombia

Copyright © 2015 - 2018 La Opinión S.A. - Todos los Derechos Reservados

Reservados todos los derechos, queda permitida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización total o parcial de los contenidos de esta obra, en cualquier forma o modalidad sin previa, expresa y escrita autorización, incluida en particular su plena reproducción y/o puesta a disposición como respaldos, resúmenes o noticias de prensa con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición rotunda.

SÍGANOS